

Une invitation exceptionnelle à rencontrer Monica KUNZ en Belgique, découvrir son enseignement et recevoir ses réponses à vos questions, entrer dans sa pratique des Constellations Familiales et entendre ses propositions d'ateliers, de formation et supervision en ligne.

Lieu : Espace Béguinettes – 26, rue des Béguinettes – 1170 Watermael-Boitsfort – Belgique

site : les-beguinettes.com/agenda

■ **CONFERENCE - Vendredi 31 janvier de 20:00-22:00**

Comprendre ce que sont les Constellations Familiales, leur évolution et comment elles agissent pour plus d'harmonie dans nos vies.

"Nature, fonction libératrice et évolution des Constellations Familiales"

Les Constellations Familiales, comme tout instrument agissant sur la Conscience de l'être humain, sont dotées de vie et donc de mouvement. Leur processus naturel est l'évolution, au service de la vie-même. Nous verrons comment elles ont passé d'être un jeu de rôles dans leurs débuts, à devenir une manifestation de la présence agissante d'une dimension qui nous dépasse et nous englobe. Nous découvrons depuis peu que la vision systémique qui les fonde s'appuie sur les lois quantiques d'une physique émergente depuis quelques décennies. Les Constellations Familiales sont un outil d'harmonie pour le XXIème siècle, adapté à la capacité de Conscience présente en chacun.

Accueil dès 19h30

Prix: 20€

Inscriptions: conscience.action@ecomail.be

■ **ATELIER - Samedi 1^{er} février de 09:30-17:30**

Ouvert à tous, l'atelier abordera Les Forces de l'Amour avec une partie théorique, des exercices individuels, vos questions et réponses et des Constellations Familiales.

« Les Forces de l'Amour »

Les Forces de l'Amour sont un conteneur subtil de l'humanité, donnant forme et structure aux relations entre les personnes depuis le début de la vie. Elles guident l'évolution d'un groupe social (tribu, clan, système familial), en maintenant un équilibre vital pour celui-ci. Elles comportent des mécanismes de correction et de rétablissement de la circulation d'énergie, lorsque celle-ci se bloque dans des situations sans Amour. Elles offrent des clefs pour dépasser nos peurs et nos réactions infantiles, et ainsi renouer avec l'Amour. Pour pouvoir les vivre bien, il est utile de les connaître bien.

Accueil dès 09:00

Boissons et collations prévues durant les pauses

Temps de midi : 12:30-14:30

Chambres d'hôtes dans le quartier : 1pers (45-55€/nuit) – 2pers (60-90€/nuit)

Prix: 120€

230€ samedi et dimanche

Inscriptions: conscience.action@ecomail.be

■ **ATELIER - Dimanche 2 février de 09:30-17:30**

Ouvert à tous, l'atelier abordera l'Analyse Transactionnelle avec une partie théorique, des exercices individuels, vos questions et réponses et des Constellations Familiales.

« L'Analyse Transactionnelle, base d'une constellation réussie »

Cette méthode, qui étudie les dynamiques intrapsychiques et interpersonnelles, a démontré son utilité dans les Constellations, pour lesquelles elle a servi de support dès les débuts de Bert Hellinger. Elle repose sur une philosophie humaniste et part du principe que chacun de nous dispose de caractéristiques et d'une valeur individuelles, et que nous pouvons prendre des décisions pour changer et guérir notre vie. Cet aspect-là, introduit et adapté au travail en Constellations, a prouvé être d'une grande efficacité pour l'évolution du client. Nous en aborderons quelques éléments pour initier une compréhension.

Accueil dès 09:00

Boissons et collations prévues durant les pauses

Temps de midi : 12:30-14:30

Chambres d'hôtes dans le quartier : 1pers (45-55€/nuit) – 2pers (60-90€/nuit)

Prix: 120€ la journée

230€ samedi et dimanche

Inscriptions: conscience.action@ecomail.be

***Monica KUNZ**, formatrice et formatrice en Constellations familiales (constelfam.com), a suivi Bert Hellinger depuis 2003 et s'est formée auprès de Brigitte Champetier de Ribes (inconsfa) dont elle a traduit les livres. Elle est aujourd'hui l'unique formatrice à transmettre cet enseignement de grande qualité en français dans une belle clarté et le souci de faire comprendre à chacun.e. Sa maîtrise s'appuie ainsi sur une profonde intégration de l'enseignement, de fortes compétences à le transmettre et le mettre au service dans l'écoute de l'instant, le respect de la personne et de son système familial. Sa pratique expérimentée, son éthique et son alignement portent les Constellations Familiales à se déployer et à nous faire progresser dans notre humanité.*